



## A FUEGO LENTO

ALFREDO  
GONZÁLEZ  
CASTRO

### #OPINIÓN

**Beatriz Paredes se baja de la contienda interna del FAM; Claudia encabeza preferencias en Morena y Samuel va por el partido naranja**

## HAY TIRO: SHEINBAUM, XÓCHITL Y SAMUEL, LOS FINALISTAS

**E**stá previsto que en las siguientes horas, **Beatriz Paredes Rangel** se baje del proceso interno del Frente Amplio por México (FAM) y decline por **Xóchitl Gálvez** en la carrera por la Presidencia de la República.

Esa decisión forma parte de un acuerdo con los dirigentes del PRI, PAN y PRD, **Alejandro Moreno**, **Marko Cortés** y **Jesús Zambrano**, así como con representantes de la sociedad civil.

Se tomó la determinación después de conocer parte del segundo sondeo que realizaron en el

FAM para medir a las aspirantes del bloque opositor.

Y más allá de lo que declaró **Alito Moreno**, la senadora tlaxcalteca tomó la decisión después de confirmar que los números no le favorecen.

De esta forma, la ganadora incuestionable será **Xóchitl** y evitarán a toda costa la *mini* elección del domingo **3 de septiembre**, con la que tenían previsto concluir el proceso interno.

Los dirigentes del FAM le levantarán la mano y quedará definida, de manera formal, la primera candidata presidencial del proceso electoral en curso.

No se sabe **aún cuál será el destino de Beatriz**. El primer escenario es que se convierta en secretaria de Estado si **Xóchitl** gana la Presidencia; de lo contrario, podría repetir en el Senado de la República o alcanzar una posición importante en la Cámara de Diputados. Todo dependerá del resultado de la elección del 2024.

Y mientras los representantes del FAM concluyen la primera parte de este largo proceso y entran a la definición de las nueve gubernaturas en juego, **Morena y MC trabajan a marchas forzadas** para definir a sus candidatos presidenciales.

En el caso del partido guinda, dicen desde Palacio Nacional que no hay vuelta atrás: **Claudia Sheinbaum** lleva la delantera y será muy difícil que **Marcelo Ebrard** la alcance.

Estamos a una semana de que se confirme la nominación y de que el presidente **Andrés Manuel López Obrador** entregue el bastón de mando.

El cambio de estafeta, me comparten desde Morena, implica un antes y un después del **6 de septiembre**, porque ese día concluirá la primera etapa de la 4T y entrarán a una segunda fase.

Viene un relevo generacional que llevará sobre la espalda el legado político de AMLO.

Al menos así lo ve el primer mandatario, quien movió todos los hilos para mantener bajo control, hasta el último momento, el proceso de la sucesión presidencial en Morena. Y con base en cálculos de los partidos y las encuestas más recientes, la elección se perfila entre tres contendientes: **Sheinbaum**, **Xóchitl** y **Samuel García**, de MC.

Es un hecho, incluso, que la postulación del gobernador de Nuevo León se dé a finales de noviembre y principios de diciembre. Antes, tiene previsto dos cosas importantes: inaugurar **la presa El Cuchillo**, el 13 de septiembre, y rendir su **Segundo Informe de Gobierno**, el 15 de octubre.

\*\*\*

**Anaya la está pasando muy mal económicamente por juicios en EU**

**TAMBIÉN HABRÁ DEFINICIONES** en el PAN de la CDMX: La diputada local **Luisa Gutiérrez Ureña** se perfila como la presidenta del partido azul en la capital, mientras que **Andrés Atayde** se convertirá en el jefe de su bancada en el Congreso local. Y **Luis Mendoza**, diputado federal, va que vuela

por la alcaldía **Benito Juárez**.

\*\*\*

**RICARDO ANAYA**, ex candidato presidencial del PAN, la está pasando muy mal económicamente, por los juicios que enfrenta desde Estados Unidos y por mantenerse fuera del país hace tres años. Su *tabla de salvación* será **una candidatura plurinominal**.

\*\*\*

Y como dice **el filósofo... Nomeacuerdo**: "En las elecciones, a veces siento que estamos eligiendo entre el veneno lento y el veneno rápido".

ALFREDO@ELHERALDODEMEXICO.COM / @ALFREDOLEZ